

Hilo Directo



■ CUBA EN EL MUNDO

La Asociación de Amistad Italia-Cuba manifestó su apoyo a las medidas económicas emprendidas por el Gobierno cubano, para consolidar los avances sociales en el país caribeño. En un comunicado, destacan la voluntad del Gobierno y del pueblo de la Isla por continuar la construcción de una sociedad socialista, que busca desarrollar y perfeccionar su modelo económico. (PL)

■ ARGENTINA AL FRENTE DEL G-77

El canciller argentino Héctor Timerman calificó como "un hecho histórico" y "un gran honor" la asunción de Argentina en la presidencia del Grupo de los 77 (G-77) más China. Entre los puntos que figurarán en la agenda del G-77 para los próximos meses figuran "varios temas de equidad en el comercio", y cuestiones vinculadas a la "transferencia de tecnología y crédito", acotó. (EFE)

■ ELIGEN PRESIDENTE DE CORTE DE JUSTICIA EN ECUADOR

La Corte Nacional de Justicia (CNJ) de Ecuador designó a Carlos Ramírez como presidente del máximo órgano judicial, en reemplazo de José Vicente Troya, quien anunció su salida para conformar el Tribunal Andino de Justicia. Tras su designación, Ramírez, abogado de la sureña provincia de Loja, de 63 años de edad, dijo que "su aspiración es mantener la unidad del sistema judicial del país". (PL)

■ OLA DE ATAQUES EN AFGANISTÁN

Una serie de ataques al servicio de Inteligencia afgano y las fuerzas internacionales dejaron al menos nueve muertos, incluyendo cinco efectivos de la OTAN, una nueva prueba de la fragilidad de los avances contra la insurgencia. Los ataques, que incluyeron una motocicleta-bomba en Kabul, se produjeron en momentos que el vicepresidente estadounidense Joe Biden partía hacia Paquistán, tras una visita en la cual reconoció que los avances contra las milicias eran "frágiles y reversibles". (AP)

■ CAPTURAN A TRAFICANTE DE ÓRGANOS EN KOSOVO

Con motivo de una investigación por tráfico de órganos en Kosovo, la Interpol arrestó en Estambul, Turquía, al médico Jusuf Sonmez, bajo una orden emitida por un tribunal de Pristina. Sonmez, de origen turco, formaba parte del grupo de cirujanos criminales de la clínica privada, enclavada en Pristina, que actuaba bajo la orden del médico kosovar Lutfi Dervishi. (PL)

■ TOQUE DE QUEDA EN TÚNEZ Y COSTA DE MARFIL

Autoridades declararon un toque de queda en Túnez, la capital, después de que la policía disparó gases lacrimógenos a manifestantes que arrojaban piedras. Mientras tanto, en Costa de Marfil se decretó un toque de queda nocturno a partir del miércoles hasta el viernes, desde las 19 horas a las 6 de la mañana, en dos barrios de Abiyán, después de dos noches consecutivas de violencia. (BBC Mundo/EFE)

■ MISTERIOSO ROBO DE ESTATUA GIGANTE



Las autoridades del departamento francés de Esonne, ubicado en la periferia de París, investigan la desaparición de una estatua en bronce de cuatro metros de altura y cuatro toneladas de peso que se esfumó misteriosamente. Esta figura gigante, bautizada La Francilienne, fue diseñada por el escultor Alex García e instalada en 1991. Se manejan dos hipótesis: la de una petición de un coleccionista de arte y la de un robo para aprovechar el metal, esta última sería la más probable, según las autoridades del lugar. (PL)

Continúa la farsa en El Paso

EL PASO, Texas, 12 de enero.—"Este es un caso de mentiras y de ganar un beneficio para obtener la estadía legal en el país", afirmó el fiscal Timothy Reardon en un tribunal de El Paso, en Texas (EE.UU.), que juzga al connotado terrorista internacional Luis Posada Carriles, quien enfrenta 11 cargos por supuesto fraude, obstrucción de procesos, perjurio y falsas declaraciones, en lo que ha constituido otra farsa judicial, pues no es obligado a responder por los crímenes, que incluso ha confesado.

Según EFE, el fiscal aseguró que Posada habría mentado bajo juramento cuando negó estar involucrado en los atentados con bombas a instalaciones turísticas de Cuba, en 1997, que causaron la muerte de un turista italiano.

"De hecho, de la muerte de Di Celmo, Posada declaró que este estuvo en el momento equivocado, en el lugar equivocado y señaló que podía dormir tranquilo", dijo el fiscal.

La Fiscalía planea presentar como prueba una entrevista con la periodista de The New York Times, Ann Louis Bardach, en la que Posada Carriles habría reconocido su participación en los atentados.

Mientras, PL divulgó declaraciones del abogado José Pertierra, representante de Venezuela en la demanda de extradición del terrorista, en las cuales denunció que Sergio García, un seguidor de Luis Posada Carriles, lo amenazó de muerte y le gritó improperios, llamándolo "perro", un insulto muy utilizado por Posada, pues Pertierra recuerda un mensaje telefónico en clave transmitido a Posada Carriles el 6 de octubre de 1976 por uno de sus cómplices venezolanos en el derribo del avión de Cubana de Aviación con 73 personas a bordo frente a las costas de Barbados.

En aquella ocasión Hernán Ricardo le comunicó a su jefe (Posada) que "todos los perros murieron", en alusión a la muerte de quienes viajaban en la aeronave.

García acompañó a Posada Carriles en muchas de sus misiones, incluso estuvo en Panamá cuando se gestó el atentado a Fidel Castro.

Gobierno brasileño libera recursos para socorrer a damnificados

BRASILIA, 12 de enero.—Los deslizamientos de tierra provocados por intensas lluvias dejan ya 257 muertos en tres municipios serranos del estado de Río de Janeiro, y el Gobierno brasileño destinó una suma millonaria para socorrer a las víctimas, informó PL.

Ante la tragedia en Río de Janeiro y la sucedida 24 horas antes en Sao Paulo, la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, firmó hoy una Medida Provisional que destina 780 millones de reales (unos 458 millones de dólares) para los municipios del país afectados por las intensas precipitaciones.

Asimismo, mañana jueves la mandataria sobrevolará la región serrana de Río de Janeiro, donde todavía trabajan cientos de socorristas, indicó EFE.

Reportes de la Defensa Civil, del Cuerpo de Bomberos y de las autoridades locales precisan que del total de fallecidos

Inauguran XI Congreso del Partido en Vietnam

HANOI, 12 de enero.—El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Vietnam (PCV) y presidente de la República, Nguyen Minh Triet, advirtió hoy que el país encara actualmente múltiples retos tras la crisis financiera global, pero apostó al liderazgo de la organización política para convertirlo en el 2020 en una nación industrializada.

Al pronunciar el discurso de apertura del XI Congreso del PCV, Minh Triet ratificó al marxismo-leninismo como piedra angular del proceso de renovación económica iniciada aquí hace 25 años, reportó PL.

"El XI Congreso implica una gran responsabilidad ante el pueblo, para enfrentar la realidad, decir la verdad y llevar adelante nuestra transición al socialismo", precisó.

Resaltó el papel decisivo de la *Doi*



La magna cita marcará las pautas para impulsar la política de la *Doi moi*.

moi (Renovación), iniciada en 1986, en la creciente movilidad de la sociedad vietnamita, y llamó a perfeccionar dicho proceso.

Al evento asisten 1 377 militantes, así como delegados de las misiones diplomáticas y organizaciones internacionales, reporta la agencia vietnamita VNA.

Aumenta venta de armas en Arizona tras atentado

Giffords continúa estable

WASHINGTON, 12 de enero.—El atentado en Tucson, que causó seis muertos y 14 heridos, desató una compra masiva de armas en el estado norteamericano de Arizona, reveló hoy la agencia Bloomberg, citada por PL.

La fuente señaló que en ese territorio dos días después del tiroteo se vendió un 60% más de armas de fuego en comparación con igual jornada del 2010, mientras la media nacional fue un aumento del 5%.

Según dijo a EFE Michael Swanson, vendedor de armas en Tucson, "uno de los modelos por el que más han preguntado es la pistola semiautomática Glock 9 mm", la misma que, de acuerdo con el FBI, fue usada por

Jared Lee Loughner para disparar a las personas que se encontraban en el evento.

Entretanto, los doctores que atienden a la congresista Gabrielle Giffords informaron que continúa estable, es "cada vez más receptiva" a los estímulos que se le presentan y "han disminuido la cantidad de sedante que le aplican".

"Gabrielle está evolucionando como estaba previsto. Las cosas a partir de este punto pueden ir muy despacio, y también pueden empeorar muy bruscamente. Pero hasta ahora no ha ocurrido ninguna de las involuciones posibles, y eso es algo muy positivo", explicó en una conferencia de prensa el jefe de los servicios de emergencia del Centro Médico de la Universidad de Tucson, Peter Rhee.



Los ríos de lodo han sepultado decenas de viviendas, muchas de ellas con sus moradores dentro.

en la región serrana fluminense, 130 corresponden al municipio Teresópolis, el más afectado por las fuertes precipitaciones de los últimos dos días.

El municipio de Nova Friburgo registra 107 personas que perdieron la vida y otras 20 en Petrópolis, pero los organismos de socorro y las autoridades locales no descartan que la cifra de víctimas fatales aumente debido al número indeterminado de desaparecidos en esos territorios.

Se rompe coalición libanesa tras renuncia de 11 ministros

WASHINGTON, 12 de enero.—Once ministros del Gobierno libanés presentaron hoy su dimisión debido a las diferencias con el primer ministro Saad Hariri por el juicio internacional en La Haya en torno al asesinato de su padre, el exjefe de gobierno Rafik Hariri.

Diez de ellos pertenecen al movimiento radical chiita Hizbollah, al que el tribunal de la ONU que lleva el juicio inculpa por el asesinato de Hariri hace seis años. El otro es un ministro nombrado por el presidente Michel Sleiman.

La renuncia es consecuencia de una disputa con Saad Hariri por no distanciarse del tribunal. La dimisión de 11 de los 30 miembros del gabinete pone fin a la alianza de gobierno apenas 14 meses después de que llegara al poder. (DPA)